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　「住みたいまち日本一」実現のた
め、平井市長が地域の皆さんと懇談
を行っています。その中の主な意見
を紹介します。
　まちづくり座談会の内容は、市ホ
ームページでも紹介しています。
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　避難所である御笠コミュニティセンターや阿
志岐小学校のそばには宝満川が流れている。大
雨であふれないように対策をしてほしい。
　安心して住み続けられるよう、災害への備え
をしっかりとしてほしい。

　小中学校のリモート教育が遅れているよう
に感じる。先生たちも忙しいとは思うが、子ど
もたちに向き合う時間を十分に取ってほし
い。またICT支援員の配置などで充実させてほ
しい。

　立明寺区は大変便利の良い地域だと思う。
農地を守ることも大事だが、将来を見据えた
まちづくりのため、開発についても考えてい
きたい。

　「筑紫野」の知名度向上のために、太宰府市
と一緒に歴史資源を活用した観光振興をして
はどうか。
　ICT教育で先進地になるくらいの気持ちで
施策を進めてほしい。
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